

Herzliche Einladung

Bibliodrama in St. Bonifatius

Glaubenserfahrung mit Kopf, Herz und Hand

Am 19. Februar 2018

19:30 – 22:00 Uhr im Pfarrsaal

Bibliodrama ist lebendige Bibelauslegung:

Es ist ein Entdeckungsprozess

und ein Kunstwort zugleich.

Bibliodrama steht für

einen offenen Interaktionsprozess zwischen biblischen Texten und der Gruppe,

die sich auf spielerische Weise einer lebendigen Bibelauslegung nähert.

Der Bibeltext wird mit allen Sinnen erlebt, gestaltet und reflektiert.

Bibliodrama ist ein Identifikationsangebot:

Mancher erlebt ein „Gleichzeitigwerden“ mit biblischen Gestalten,

mit deren Lebens- und Gotteserfahrungen.

Ein anderer verspürt eine persönliche Anfrage.

Und bei wiederum anderen formiert sich Protest.

Dieses dynamische Zusammenspiel eröffnet

religiöse Lernprozesse und persönliche Glaubensvertiefung – auf je unterschiedliche Weise.

Neugierig geworden? - Herzlich Willkommen.